



Ximena Órdenes cuestiona a Salud por scanner dental: **“Un año adquirido y aún no está instalado”**



Valparaíso.- La senadora por la región de Aysén, Ximena Órdenes Neira, nuevamente manifestó su preocupación por la falta de un scanner odontológico. Si bien el Servicio de Salud Aysén ha logrado importantes avances desde 2022, cuando se comenzó a trabajar en un proyecto que logró la adquisición formal del equipo a fines del 2023, a casi un año, aún no se sabe cuándo comenzaría a funcionar.

“Quiero pedir el acuerdo de la Comisión de Salud del Senado para enviar un oficio a la ministra de Salud y al director del Servicio de Salud Aysén”, comenzó su intervención la representante aisenina e integrante de la instancia en la Cámara Alta a cargo de los trámites legislativos en materia de salud. “Entiendo que el año 2022 el Servicio comenzó a trabajar en un proyecto para la adquisición de un scanner odontológico. Se adquirió a fines del 2023 y a la fecha, a un año

prácticamente, no está instalado”, sostuvo la parlamentaria.

En la misma instancia, Órdenes recordó que odontología es una de las especialidades que presenta más días de espera en las listas por consulta de especialidad en Aysén, tema que se ha tomado la agenda legislativa

durante gran parte del 2024 y 2023, por lo que insistió en que este equipo será de gran ayuda para dar una solución médica a las y los aiseninos.

“Primero, saber dónde está y cuál es el cronograma para la instalación y el funcionamiento de un equipo tan importante para región, donde las Listas de Espera Odontológicas son significativas”, señaló la senadora, quien ha acompañado estas gestiones y la de otros equipos médicos tan importantes como el angiógrafo -para especialidades en cardiología-, el resonador magnético y la cabina de fototerapia.

En la sesión, la Comisión de Salud del Senado acordó oficiar tanto al Ministerio de Salud, como al servicio de Salud Aysén, en los términos planteados por la representante aisenina, para que el Ejecutivo entregue un cronograma que de certezas respecto a la integración de este esperado equipo.